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Estimados Dirigentes de las Federaciones 

ESTRAPORFED SAI 

FETRAPORTMAR 

 

Como lo hemos conversado en reiteradas oportunidades y también en la reunión del 
pasado viernes, la Compañía valora y destaca sinceramente la forma en que todos sus 
integrantes y colaboradores han enfrentado la crisis de la pandemia que estamos viviendo 
y sufriendo, donde hemos debido mantener plenamente operativo parte relevante del 
comercio internacional de nuestro país y, simultáneamente, adoptar medidas y prácticas 
sanitarias que cumplen con los máximos estandares internacionales.  

Si bien hay noticias esperanzadoras respecto de avances médicos para enfrentar el Covid-
19, sabemos que debemos estar preparados para seguir viviendo esta realidad por algunos 
meses más, tal como está sucediendo en estos días en Estados Unidos y la segunda ola en 
Europa.  

Desde marzo a la fecha hemos aprendido mucho, no sólo del virus y de cómo cuidarnos, 
sino de que juntos podemos salir adelante y mantener un espacio seguro para todos 
nuestros colaboradores. Este espacio lo hemos construido entre todos, con nuestras 
reuniones del Comité, con protocolos, con ideas y una gran inversión en todo un sistema de 
protección que asegure mantener a nuestra gente segura, el apoyo por más de 7 meses a 
las personas con más de 60 años o enfermedades crónicas, el sistema de estabilización de 
turnos, etc. Todas medidas construidas con ustedes y para ustedes y las bases que ustedes 
representan. Y los resultados han sido muy exitosos, por lo que todos nos debemos felicitar 
de lo que juntos hemos logrado. 

Nos sentimos afortunados de ser parte de un sector productivo que además de 
proporcionar trabajo, contribuye atendiendo las necesidades de las personas y facilitando 
el comercio y la logística en momentos tan difíciles para todos, permitiendo que miles y 
miles de compatriotas puedan tener acceso a más trabajo y mejor calidad de vida. Todos 
sabemos que el Covid-19 está dejando graves efectos y secuelas en nuestra ciudad, en 
nuestro país y también a nivel mundial. Lamentablemente, esos efectos seguirán golpeando 
a millones de personas en todo el mundo, producto de los cambios estructurales que se 
están produciendo. Nosotros no estamos ajenos a ello, y es así como hemos visto una caída 
dramática en dos de los principales negocios en que participamos, los autos y los cruceros, 
sectores que según las proyecciones internacionales, pueden demorarse años en 
recuperarse.  

Además de lo anterior, nuestros resultados han caído fuertemente también por los mayores 
costos que hemos debido afrontar para generar un espacio de cuidado para nuestros 
colaboradores, los cambios en los procedimientos y las nuevas formas seguras de trabajar.  
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Es importante para nosotros transmitirles todo nuestro agradecimiento a quienes día a día 
han colaborado para enfrentar estos momentos, los que afortunadamente ya comenzamos 
a visualizar con ciertos niveles de esperanza, atisbos de ir saliendo, no podemos bajar la 
guardia, debemos seguir cuidándonos entre todos y manteniéndonos seguros. 

Es importante recordar que si bien los volúmenes transferidos por nuestro terminal han 
crecido durante este año, los ingresos han caído y los costos han subido, en parte, por el 
importante esfuerzo que significa batallar contra el Covid-19 en términos sanitarios en un 
terminal con la cantidad de trabajadores y el tamaño de las instalaciones y equipos que 
tenemos, lo que se traduce en que el 2020 tendremos resultados negativos, es decir, 
pérdidas. Por otro lado, nos hemos preocupado de que los ingresos promedio de nuestros 
trabajadores no han bajado, para dar tranquilidad a ellos y sus familias.  

La respuesta que les presentamos a continuación la hacemos para todos aquellos que han 
estado colaborando con su esfuerzo a que estemos hoy donde estamos y durante todos 
estos meses.  

Respuesta a vuestra Solicitud 

Objetivo:  

 Reconocer a aquellos colaboradores que a través de su trabajo han apoyado en 
nuestro objetivo de continuidad operacional en las condiciones conocidas por todos 
durante este año 2020. 

 

¿Qué considera este Reconocimiento? 

1.- Condonar $300.000 del monto adeudado por concepto del préstamo otorgado por 
negociación colectiva. 

2.- Adicionalmente pago de un Bono de $150.000 brutos.  

 

¿A quiénes se les condonará el monto indicado? 

1.- Se condonarán $50.000 de la deuda por cada mes trabajado desde marzo a septiembre, 
a quienes hayan estado disponibles al menos un 75% del mes, lo que se traduce en más 20 
días y que no tengan fallas sin justificar. 

¿Quiénes recibirán el bono indicado? 

1.- Todos aquellos que trabajen durante los meses de octubre, noviembre y diciembre que 
estén disponibles al menos un 75% del mes, lo que se traduce en más de 20 días y que no 
tengan fallas sin justificar. 
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¿Cuándo me pagarán el Bono que me correspondiere? 

El monto que le corresponda por los 3 meses señalados anteriormente será pagado junto 
con la remuneración del mes de diciembre de 2020. 

 

¿Qué pasará con el saldo que aún le debo a la Empresa? 

Se repactará al término del actual préstamo o si el trabajador lo prefiere puede repactarlo 
de forma inmediata. 

 

¿Qué pasa si no estoy en la situación de condonación de préstamo, porque he continuado 
pagando o porque no tengo préstamo vigente? 

Si está en esa situación y ha cumplido con los conceptos de disponibilidad y no tiene fallas 
injustificadas en el período comprendido desde marzo a septiembre y cumple con las 
mismas condiciones en el periodo comprendido entre octubre y diciembre, entonces según 
lo indicado anteriormente, en el mes de diciembre se le pagará el equivalente a $ 525.000 
brutos. 

 

 

 


